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企业要勇于担当社会责任
!!!专访毛铺苦荞酒周口办事处经理范永芳

!

记者 张劲松

近日 !毛铺

苦荞酒周口办

事处经理范永

芳在周口晚报

举办的酒水餐

饮业高峰论 坛

上接受了记者的采访"

他说! 随着中国经济结构的调整和市

场软性需求的特征! 很多企业不得不面临

艰难的选择!特别是白酒行业!应该说出现

了前所未有的挑战" #禁酒令$%&三公消费$

的限制以及&八项规定$!这些都对白酒行

业在一定程度上形成了冲击! 特别是对一

些中小企业!应该说是致命的打击' 以信誉

求生存% 以质量求发展是每个企业都应遵

循的原则!同时!作为企业!还应该树立良

好的社会形象!勇于担当一定的社会责任"

我们都知道随着社会经济的发展和精

神文明的不断提高! 人们对自身的健康问

题越来越注重了" 劲酒公司在好多年前就

已经把健康饮酒放在了第一位! 所以!他

们看清了时代的发展 ! 走在了社会的前

沿" 劲酒公司去年的年销售额是
4$

个亿!

成为了中国保健酒第一品牌" 而且每年以
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的速度在增长" 遵循这个原则!

劲酒公司在
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年又研发了 &毛铺苦荞

酒$!以顺应人类社会对健康白酒的需求"

毛铺苦荞酒周口办事处目前主要经营

毛铺苦荞酒系列的
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种" 毛铺苦荞酒是劲酒公司
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年的一个

核心战略产品!它的定义是健康型白酒!其

功能主要是&辅助降三高$%&减少肝损伤$"

强练内功 搞好服务 联盟互动
!!!专访古井集团驻周办事处主任 高云腾

!

记者 梁照曾

&在这个道法自

然% 美酒飘香的季节!

我们迎来了 &节约%创

新 %发展 $为主题的酒

水餐饮业高峰论坛!我

代表古井集团向周口

晚报十周年生日表示

祝贺 ! 对周口各界朋

友%行业同仁给予古井贡酒的发展支持!表示衷

心的感谢和崇高的敬意" $古井集团驻周办事处

主任高云腾在周口晚报举办的酒水餐饮业高峰

论坛上激动地说" 在接下来的专访中!他热情地

介绍了古井贡酒和酒水业以后的发展方向以及

销售方式的转变等"

周口是老子故里!亳州是曹操%华佗故里!齿

唇相依!自古一家!同是历史文化名城"在中国五

千年的历史文化中! 白酒文化是传统文化一部

分!血脉相连" 古井贡酒是中国白酒界的酒中牡

丹!从曹操向汉献帝进贡以来!有
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多年的历

史!设计老八大白酒之一!

%

次获得白酒金奖!获

得很多荣誉!酿酒工业园被评为国家
%?

级景区!

四处酿酒遗址被授予国保单位" 所以!古井集团

诚邀各位朋友去旅游%品酒论道%感受五千年的

酒文化"

结合论坛主题!他认为 !首先 !如何提升品

牌很重要" 品牌提升了!销售人员不那么累" 其

次!强练内功" 这方面是内因决定外因" 冬天来

了!又能怎么样( 无论酒水或者餐饮!要创新)

卖酒的!把酒研究好*卖饭的!把菜研究好) 酒不

好!谁喝( 菜不好!没特色!谁来吃饭( 要与消费

者心智对接) 提升服务是关键! 让每个消费者

在这里有一种贵宾的感觉+舒服的感觉%爽的感

觉" 酒店老板要把自己当一个消费者!感受一下

服务得怎么样( 如果酒店之间合作的话!可相互

消费%互访一下%提提意见"

销售方面!现在全国直销业爆棚!直销是未

来
:

年销售业主题!也是未来的主流模式!值得

思考" 在当前形势下!同行要抱团取暖" 大家都

不要牛!放低身段!做好服务!同行团结!异业结

盟" 现在!酒店%烟酒店%婚庆公司是我们的主流

渠道" 酒店%婚庆结合得非常好!谁家有婚事!酒

店小姑娘能找到家里来! 实在是厉害, 这是直

销!异业结盟) 大家花很少的钱!可获得很大的

收获)

所以说!周口晚报举办酒水餐饮业高峰论坛

的目的%意义非常明显!打造一个交流%合作%共

赢的平台!传递一种正能量!这显示了周口晚报

在推动周口酒水餐饮业发展方面的传媒力量)

最后!他再次感谢周口晚报的支持!再次祝

周口晚报生日快乐,

酒水餐饮婚庆共生共赢
!!!专访周口华富酒业有限公司经理理卫东

!

记者 张劲松

在国家厉行节约的新形势下! 如何面

对消费者日益提高的服务要求! 将成为酒

水餐饮业的头等挑战)

周口华富酒业有限公司经理理卫东认

为!首先!实行资源和信息共享!搭建酒水%

餐饮%婚庆等行业的流通平台!实现一站式

消费服务是很必要的) 这样!既避免了消费

者耗时耗力的选择! 又能把商家丰富的商

品资源更好地呈现给消费者) 为迎接挑战!

商家跨界合作共赢已经成为销售服务业的

共识 ) 其次 ! 酒水行业推出的个性化信

息-..定制酒! 也能满足消费者的各项需

求) 总之!酒水+餐饮+婚庆行业息息相关+

共生共赢) 但由于行业跨界较大!信息流通

相对不畅! 周口晚报作为周口地区影响力

强大的信息媒介平台! 拥有广泛的信息覆

盖传播能力!依托这个平台!三方的资源可

以实现互换+互惠+互利的新型商业模式)

他介绍! 周口华富酒业有限公司成立

于
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年!公司

主要经营酒类产

品! 现有员工
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多人! 经过几年

的发展! 公司已

成长为专业致力

于酒水销售的经

销商) 周口华富

酒业有限公司与

各个名酒厂家是一个完整的战略利益体!整

合了酒水市场的上游和下游资源!依靠各个

名酒对消费者的影响力!&周口华富$从商品

采购到商品销售均有稳定的保证)在周口全

区与
>==

多家名烟名酒店签订供货协议!全

区所有县市都有销售分销商
@

由此!&周口华

富$获得了对销售渠道的强大掌控力)

&周口华富$作为贵州飞天茅台+剑南

春+泸州老窖在周口地区的战略合作伙伴!

所运营的系列品牌皆是厂家运营系列的强

势主导品牌!具有强大的品牌优势!保证了

经销客户稳定长期的收益)

!狼来了"的悖论
!!!专访四五酒业销售总经理 刘亚平

!

记者 张艳丽

&三公消费 $被限

让中国白酒业陷入寒

冬 !被白酒界称为 &狼

来了$) 四五酒业销售

总经理刘亚平却质疑

&狼真的来了吗$) 他认

为!&三公消费$的禁令

让价值和价格相符的

白酒回归到大众消费者中!老百姓喝酒不再花冤

枉钱!是件好事)

刘亚平说!&三公消费$ 被限俨如一场 &梦

魇$!让白酒业人人自危+厂家自危+品牌自危+经

销商自危!甚至农村的村长都自危!酒都不敢喝)

他认为!这是一种怪现象) &三公消费$禁令让白

酒业告别爆发式增长!步入理性发展和理性消费

时代) 消费的转型和变革!并不是说老百姓不喝

酒了!而是说喝高价酒+喝一些价值与价格不相

符的酒少了) 让价值和价格相符的酒回归到消费

者当中!是做企业应该做的)

刘亚平表示! 过去的
3=

年是老名酒回归的

3=

年!未来的
3=

年将是老百姓酒的回归!当大多

数的人们摆脱&面子$+&炫耀$+&排场$性消费而

趋于理性消费之际!当名酒向&民酒$转变!营销

渠道下沉时!老百姓喝酒就不再掏冤枉钱了) 从

这方面来说!&三公消费$被限是一件好事)

刘亚平认为!只要酒企的思想在变+观念在

变+营销在变+渠道在变!相信白酒业一定能度过

这个寒冬!

#=3%

年+

#=3:

年! 白酒行业一定会迎

来一个好的发展前景)

搭建交流互动的平台
!!!专访道和酒店总经理 陈艺勇

!

记者 张艳丽

走进道和商

务酒店! 大堂四

周悬挂着的 /道

德经0 紧紧吸引

着记者的视线 !

记者忍不住边走

边小声念诵) 道

和酒店经理陈艺

勇告诉记者! 他们酒店的品牌和文化底蕴

就是道家老子文化)

陈艺勇向记者简要介绍了道和酒店)

坐落于周口市八一路中段的道和商务酒店

于
#=33

年开业!集客房+餐饮+养生+会务

接待于一体!其中客房
3==

余间!房间装修

得温馨+典雅+舒适!管理规范!设施齐全)

其荣华楼酒店也是周口的老字号! 装修大

方气派!文化色彩浓厚!菜品有粤菜+湘菜

及独特的私家菜等! 酒店经营以来得到了

大家的支持)

#=3"

年是餐饮业+白酒业的&寒冬$!大

家在经营上遇到了这样那样的阻力! 做得

非常艰难) 一些大的餐饮公司和高档酒店

或转型或转让!想办法适应市场)陈艺勇表

示!对道和这样的中型酒店来说!也有不容

易的一面) 作为总经理!她做得比较辛苦!

感到很有压力! 一直在考虑怎样让酒店适

应市场+怎样适应&三公消费$被限政策环

境) 为此!道和酒店做了诸多努力!不停调

整菜价+调整菜品+调整服务+调整营销方

向!以满足市场需求!让客户来到道和酒店

能消费得满意)

最后!陈艺勇建议!餐饮+白酒及相关

产业可以做一个交流互动的平台! 在这个

平台上!大家能交流经验!共享一些可利用

的资源和信息! 只有这样才能达到抱团取

暖+共谋发展的目的!在
#=3%

年迎来一个

明媚的春天)

酒水餐饮业要重视平民化消费
!!!专访国之骄子酒总经理 张永立

!

记者 张劲松

在酒水餐饮业高峰论坛上!记者采访了国之

骄子酒总经理张永立)

张永立说!自从今年年初中央推出&八项规

定$!新消费形势下的白酒业+餐饮业必然要进行

战略调整!旧的市场发展观念也要改变) 目前!酒

水餐饮业转向平民化消费非常重要)

当然!平民化非一夕之功!行业大调整还要

忍受阵痛!由权贵消费向大众消费转型需要一个

过程!品牌重新定位与渠道重建的阵痛还将持续

一段时间) 作为厂家!也将更加侧重于大众营销!

并重建厂商分工合作关系) 在我国!白酒行业长

期一向很好!白酒是中国传统文化的代表!根深

蒂固!未来不会消亡!理性消费将是未来趋势) 未

来消费升级的驱动力将主要来自消费能力提升

迅速的城镇居民)

强者恒强) 目前!白酒强势企业仍然保持其

成长性!今年能够持续增长的酒企主要集中在强

势品牌中) 强势品牌
A

大众定位
A

向下扩张的

优势将保证酒企明年

收入与业绩的稳定增

长)

作为国之骄子酒!

是中国出口收藏级酱

酒 !

BBCD

上榜品牌 !

贵州省茅台镇第二大

酒厂国宝酒厂旗舰产品) 酒厂创建于
3939

年!白

酒老字号品牌!企业占地
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余亩!酒池
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多

个!库存原酒
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多吨!中国白酒业出口量排

名第一!该厂距茅台酒厂仅
#5:

公里!地处茅台镇

核心酱区)

国之骄子酒以专利绿色工艺&植物埋藏法$+

&酒糟窖酒法$+&桑拿老熟法$ 三大专利技术酿

造!口感细腻绵软+回味悠长) 由于国宝酒业对中

国酿酒技术的巨大贡献被贵州省授予&绿色消费

企业$称号)


